

Berikan Kelancaran Dan Keamanan, Polsek Depok Amankan Aksi Buruh Fspmi

Panji R - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 15, 2023 - 14:06



Polsek Depok Polresta Cirebon- melaksanakan Pengamanan aksi buruh merupakan tugas penting yang harus dilakukan pihak keamanan untuk memastikan bahwa demonstrasi atau unjuk rasa yang diadakan oleh buruh berlangsung secara aman, damai, dan tertib. Terlihat personel Polsek Depok melakukan pengamanan dan pengawalan terhadap aksi buruh yang berkumpul di di Sekretariat KC FSPMI Cirebon Raya termasuk Desa Kejuden Kec. Depok Kab. Cirebon, Rabu(15/11/2023) pagi.

Sebelum melaksanakan pengamanan dan pengawalan terhadap aksi buruh terlebih Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H melakukan Koordinasikan dengan pihak penyelenggara aksi buruh, pemerintah, dan instansi terkait sebelum unjuk rasa berlangsung. Pastikan jalur komunikasi yang baik antara pihak-pihak yang terlibat.

Selanjutnya Kapolsek Depok menyusun rencana pengamanan yang mencakup alokasi personel keamanan, strategi pengamanan, tugas masing-masing personel, dan langkah-langkah yang akan diambil jika terjadi insiden.

Sebelum dan selama aksi buruh, lakukan pemantauan situasi untuk menilai risiko yang mungkin timbul. Pantau juga informasi di media sosial dan media lainnya yang berkaitan dengan aksi buruh tersebut.

Tempatkan personel keamanan di lokasi strategis di sekitar area aksi buruh. Hal ini untuk mengantisipasi kemungkinan gangguan keamanan, seperti tindak kekerasan atau provokasi dari pihak yang tidak bertanggung jawab.

Jika terjadi ketegangan atau konflik selama aksi buruh, petugas keamanan sebaiknya menggunakan pendekatan persuasif dan melakukan dialog dengan para peserta. Hindari penggunaan kekerasan, kecuali jika diperlukan untuk melindungi nyawa dan keselamatan orang banyak.

Selain melakukan pengamanan petugas juga melakukan pengawasan lalu lintas di sekitar area aksi buruh untuk mengurangi dampak kemacetan dan menjaga keamanan peserta serta pengguna jalan lainnya.

Adapun tuntutan dalam aksi unras tersebut :

1. Naikan UMK 2024 Sebesar 15 %
2. Cabut PP No 51/2023 tentang Pengupahan yang merugikan Buruh
3. Menuntut adanya Mediator di Kab. Cirebon jangan menambah Beban Kaum Buruh Dalam mencari keadilan.

Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi. S.H., M.H mengatakan dengan adanya personel dilapangan diharapkan aksi buruh dapat berlangsung dengan aman, damai, dan tertib, serta mengurangi risiko terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.